

<b>Medio</b>	La Nación.cl
<b>Fecha</b>	25-10-2010
<b>Mención</b>	Monseñor Cristián Precht fue elegido Héroe de la Paz 2010.

## Cristián Precht recibió premio Héroe de la Paz 2010



Lunes 25 de octubre de 2010 | Actualizada 16:27 | País

El vicario de Pastoral del Arzobispado de Santiago, **Cristián Precht Bañados**, ex secretario ejecutivo del Comité Pro Paz y encargado de asumir el mando de la Vicaría de la Solidaridad en 1976, recibió la condecoración 2010 de Héroe de La Paz de la Universidad Alberto Hurtado.

Según indicó el rector de la UAH, **Fernando Montes**, "la discusión del jurado fue **muy interesante y la decisión difícil** dado que había candidatos muy buenos. Se debatió entre nombres como Benito Baranda y Lorena Cornejo, su señora; Andrés Sougarret, la Hermana Karoline Mayer, o Viola Soto".

Agregó que "finalmente se eligió a Cristián Precht, porque es un hombre que jugó un rol muy relevante en la defensa de los derechos humanos y en la promoción de la juventud, además de la trayectoria general de su vida. Pero no fue fácil llegar a un nombre, por la gran calidad de los candidatos".

En el jurado participaron además del rector de esta casa de estudio, el contralor general de la República, Ramiro Mendoza; el ex Presidente de la República, Patricio Aylwin; el diputado Jorge Burgos (DC); la fiscal de la Corte Suprema, Mónica Maldonado; el presidente del Consejo de Defensa del Estado, Carlos Mackenney; el Intendente de la Región Metropolitana, Fernando Echeverría; el presidente del Colegio de Abogados, Enrique Barros; el presidente del Colegio de Periodistas, Marcelo Castillo; la decana de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Andrés Bello, Margarita María Errázuriz; el representante de la Universidad Alberto Hurtado, Cristián Larraín y el ex capitán de la selección de fútbol, Iván Zamorano.

La universidad destacó que el premio fue instaurado en 2006 como una manera de **ampliar el concepto de heroísmo** reconociendo en quienes- como el Padre Alberto Hurtado- **sobresalen en su servicio a la justicia, el reencuentro, la solidaridad y el progreso en todas sus formas.**

La condecoración le será entregada al vicario Precht en noviembre en la Sala América de la Biblioteca Nacional.

A la fecha la condecoración ha distinguido al abogado de derechos humanos, **José Zalaquett (2006)**, al desaparecido director musical e impulsor de las orquestas juveniles e infantiles **Fernando Rosas (2007)**, al ex mandatario **Patricio Aylwin**, y al popular "cura obrero" **padre Mariano Puga**.



publicidad  
Anuncios Google

### El Mejor Contenido Online

Disfrútalo con la nueva forma de ver televisión de LG Infinia 3D!  
[infinia3D.cl](http://infinia3D.cl)

### Corredora de bolsa online

Cruz del Sur te permite Comprar y Vender Acciones en Línea. Infórmate  
[www.cruzdelsur.cl](http://www.cruzdelsur.cl)

### Portal de Noticias Online

Manténgase informado las 24 horas Noticias locales e internacionales  
[Infobae.com](http://Infobae.com)

### ¿Buscas Mujeres Chilenas?